

El futuro del trabajo y la empresa saludable. ¿Qué podemos aprender de los japoneses?

Mesa redonda: Martes 10 de Noviembre de 19 a 21h



Fuente: "Manner posters. Serie 2013", Metro Cultural Foundation (Japón)

Se abordará el futuro del trabajo y la empresa saludable a partir de dos investigaciones en Japón y España relacionando dedicación al trabajo e innovación

Los japoneses han anticipado dinámicas económicas, sociales y tecnológicas que décadas después llegan a Occidente (sociedad consumo, burbuja inmobiliaria, bajo crecimiento, envejecimiento de la población...). En el ámbito empresarial son también muy conocidos por la exportación de sus modelos de gestión (lean, jit, kaizen, teoría Z...). En esta mesa redonda nos interesamos por las tendencias actuales en el ámbito empresarial y laboral a partir de dos investigaciones recientes del contexto japonés-español en España y en Japón que nos servirán para discutir lo que podemos aprender de los japoneses para conseguir empresas más innovadoras y saludables.

Participantes:

- **Shoji Yoshida.** Director Fundación Japón, Madrid
- **Yuko Morimoto.** Directora de Estudios Asiáticos de la Escuela Internacional Carlos III de la UC3M
- **Tomás Zumárraga.** Director General de la asociación de empresas japonesas Shacho Kai
- **José Ramón Gutiérrez.** Profesor Business School Esden
- **Oscar Pérez Zapata.** Profesor del Dpto. de Economía de la Empresa de la UC3M

Dirigido a: público general, especializado y universitario
Reserva: Desde el día 19/10/2015 hasta el día 09/11/2015;
email reserva: info@dubitare.com
Lugar: Campus de Madrid-Puerta de Toledo de la UC3M
Dirección: Ronda de Toledo, 1. 28005 Madrid – España.



Universidad
Carlos III de Madrid

